

Unsere Leistungen

Krankengymnastik nach Bobath für Kinder & Erwachsene
Massagen, Atemtherapie & Lymphdrainage
Manuelle Therapie, auch für Kinder & Säuglinge!
Krankengymnastik alle Fachbereiche
Behandlung von Sport- und Unfallverletzungen & nach Operationen

Viele weitere Behandlungsmethoden

Medizinische Fußpflege

Bei uns werden Sie nicht hinter Vorhängen, sondern in geschlossenen Räumen behandelt.



So finden Sie die nötige Ruhe und Entspannung! Insgesamt haben wir 7 Behandlungsräume.



So finden Sie uns

S- Bahnhof Grünbergallee

Kostenfreie Parkplätze vorhanden



Physiotherapie & Podologie

Praxis Wagner

Coloniaallee 41

12524 Berlin-Altglienicke



Tel. Physiotherapie: 030 / 67 89 85 49

Tel. Podologie: 030 / 41 99 76 50

E Mail: info@berlinPHYSIOTHERAPIE.de

www.berlinPHYSIOTHERAPIE.de

www.berlinFUSSPFLEGE.de

Alle Kassen, BG und Privat!

Unsere Praxis ist klimatisiert!

Behandlungstermine nach Vereinbarung auch ausserhalb der Öffnungszeiten



Anja Wagner Physiotherapie & Podologie

Unsere Grundregeln:
*Gesundheit zu fördern,
Krankheit zu verhüten,
Gesundheit wiederherzustellen,
Leiden zu lindern.*



Coloniaallee 41

Krankengymnastik nach Bobath

Informieren Sie sich mit diesem Flyer über die besondere Behandlungsart nach dem Bobath Konzept.



Was ist Bobath?

Die Bobath-Therapie ist ein offenes, weltweites angewendetes Behandlungskonzept, was sich ständig durch neue Erfahrungen aus der therapeutischen Arbeit und neuen Forschungsergebnissen aus den Neurowissenschaften und Anregungen aus benachbarten Wissenschaften weiterentwickelt.

Ca. 1943 begannen das Ehepaar Bertha Bobath (Physiotherapeutin, geb. 1907, in Berlin, verst. 1991 in London) und Dr. Karel Bobath (Neurologe und Psychiater, geb. 1907, in Berlin, verst. 1991 in London) mit der Entwicklung des Behandlungskonzeptes, auf Grundlage eines Schlüsselerlebnis von Bertha Bobath bei der Behandlung eines schwer spastischen Patienten.

Das Bobath-Konzept ist eine Behandlungsmöglichkeit für Säuglinge, Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit angeborenen oder erworbenen Störungen des Zentralnervensystems (Gehirns), sensomotorischen Auffälligkeiten.

Beeinträchtigungen im Denken und anderen neurologischen Erkrankungen, sowie für entwicklungsverzögerte Kinder, dabei macht man sich die lebenslange Lernfähigkeit und die Kapazitätsreserven des Gehirns zu Nutze. Es dient auch als Diagnostik bei der ärztlichen Untersuchung.

Im Unterschied zu anderen Therapiekonzepten gibt es in der Bobath-Therapie keine festgelegten, standardisierten Übungen oder Übungsprogramme, sowie Therapiegriffe, sondern es stehen individuelle altersgerechte und alltagsbezogene therapeutische Aktivitäten im Vordergrund. Sie bieten für Kinder, neue Erfahrungen zu machen, und am eigenen Körper zu spüren und stellen damit günstige Voraussetzungen für sensomotorisches und soziales Lernen da.

Im Mittelpunkt dieser Therapie steht nicht das isolierte Betrachten des Kindes oder des Erwachsenen, sondern die ganzheitliche Sichtweise unter Berücksichtigung aller Lebensumstände. Sie unterstützt die Entwicklung des Kindes auf allen Ebenen, d. h. Bewegung, Wahrnehmung, Denken, Sprache, emotional und sozial.



Unser neuer zusätzlicher großer Behandlungsraum mit besonderer Therapieeinrichtung für Behandlungen nach dem Bobath - Konzept

Ziel der Bobath-Therapie ist die Aktivierung und Stärkung der Eigenregulativmöglichkeiten, der inneren und äußeren Motivation, des Kindes bzw. des Erwachsenen, Erweiterung der Handlungs-kompetenz, größtmögliche Selbst-ständigkeit im Lebensumfeld und Alltag unter Berücksichtigung von eventuellen Hilfsmitteln (z. B. Steh- und Fortbewegungshilfen). Prinzip dabei ist „soviel Hilfe wie nötig, so wenig wie möglich“.

Im Weiteren dienen alle Maßnahmen, auch körperliche Folgeschäden wie Kontrakturen, Luxationen und Deformitäten zu verhindern und auch Folgen im emotionalen und sozialen Bereich zu beeinflussen.

Dabei ist eine enge Zusammenarbeit, bzw. enger Kontakt zwischen Kind und Familie, Arzt und Therapeut, Lehrer und Erzieher und anderen Berufsgruppen, wie Ergotherapeuten, Logopäden, Pflegekräften und Orthopädiemechaniker wünschenswert und sehr förderlich.

Wir haben von allen Krankenkassen die Zulassung erhalten, nicht nur Behandlungen für Erwachsene nach dem Bobath - Konzept durchzuführen, sondern auch durch umfangreiche Weiterbildung nunmehr Kinder & Jugendliche nach dem Bobath - Konzept zu behandeln.

Gerne stehen wir Ihnen für weitere Informationen zur Verfügung.